Marcha de la infantería

La Infantería de nuestra tierra, marcha a la guerra cantando así, vengan los bravos que el mundo encierra, que en esta tierra se han de lucir.

Que nos importa que muchos sean, los que pelean aquí allá, no los contamos ni los medimos, pues nos lucimos cuando son más.

Con los fusiles en bandolera, marchamos leguas en un tirón buscando tropas que se asemejen a las que tiene mi Batallón.

Porfía inútil que sostenemos aunque corramos sin descansar, pues cuando llega la infantería se abren filas en todo lugar